

HONNEURS PONTIFICAUX

Sa Sainteté Benoît XV a récemment décerné la croix *Pro Ecclesia et Pontifice* à Mgr A.-A. Cherrier, V. G., P. A., LL. D., curé de l'Immaculée-Conception de Winnipeg. Mgr John-J. Blair, autre vicaire général du diocèse de Winnipeg, a été élevé à la dignité de Prélat de la Maison de Sa Sainteté et M. John-K. Barrett, également de Winnipeg, a été fait chevalier de l'Ordre de S. Grégoire le Grand, classe civile.

Nos sincères félicitations.

AU COLLEGE ET AU JUNIORAT

Le 2 mars marquait le cinquantième anniversaire de naissance de S. G. Mgr l'Archevêque. A cette occasion les élèves du Collège des Jésuites et du Juniorat des Oblats ont donné des séances dramatiques et musicales en l'honneur de Monseigneur. Celle du Collège a eu lieu le 22 mars et celle du Juniorat le 8 avril. De délicates adresses furent présentées dans chaque institution au héros de la fête, qui y répondit paternellement.

Ad multos annos!

CHANOINES REGULIERS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

D'après des renseignements donnés par le R. P. Dom Moquet, visiteur des Chanoines Réguliers de l'Immaculée Conception, et publiés dans *la Liberté* le mois dernier, cette Congrégation compte présentement 70 religieux profès, 13 novices et 25 enfants qu'elle prépare à la vie religieuse.

La Congrégation a, en France, une maîtrise ou petit séminaire à Saint-Claude, dans le Jura; la paroisse Saint-Ouen à Paris; la paroisse Saint-Vincent à Lyon; la paroisse dite des Carmes à Avignon et le petit séminaire d'Avignon où est, pour le moment, le juvénat; le doyenné du Sault, au même diocèse; la paroisse de Cannes-la-Cocca et diverses aumôneries à Vintimille, dans le diocèse de Nice.

Au Pérou, la Congrégation a quatre paroisses considérables, et au Canada celles de l'Annonciation, Qué., et de Notre-Dame de Lourdes, Man.

La maison générale est à Rome, sur le Janicule, où sont aussi le noviciat et le scolasticat. Les étudiants suivent les cours des Universités romaines. De plus, le Souverain Pontife a récemment